



TRAS ASUMIR NUEVO DELEGADO, SOLICITARON MAYOR DINAMISMO EN MINISTERIOS CLAVE PARA EL DESARROLLO.

Gore pide dinamizar el gasto sectorial a carteras de Obras Públicas y Energía

GESTIÓN. Manifestaron que se requiere “apurar el paso en aquellas seremis que van más lento”. Eso sí, del MOP destacaron que de momento, la ejecución actual es alta y registra un 34,2%.

Alejandro Torres Caamañó
 alejandro.torres@cronicachillan.cl

Al inicio del presente mes, tras conocerse la renuncia de Anwar Farrán, asumió el cuarto delegado presidencial en Ñuble durante la presente administración. Se trata de Rodrigo García, quien, al momento de tomar el cargo, recibió los buenos deseos de autoridades, en pos de consolidar el liderazgo regional. Entre ellos, el gobernador regional, Óscar Crisóstomo, manifestó en dicho minuto, que esperaba un mayor dinamismo en la ejecución presupuestaria de algunos ministerios. “El Gobierno central, particularmente, tiene mucho que hacer, y en eso, la ejecución presupuestaria de algunos ministerios, creo que deben tener más dinamis-

mo”, dijo.

Tras solicitar profundizar al respecto, desde el Gobierno Regional especificaron que dicho dinamismo esperan que se refleje en las ejecuciones sectoriales en las carteras de Obras Públicas y Energía. Así lo precisó Rubén Sandoval, jefe de la División de Planificación y Desarrollo del Gobierno Regional de Ñuble.

“Estamos preocupados por la ejecución sectorial, ya que hay ministerios en la región que llevan una menor ejecución presupuestaria para la fecha, por ejemplo, Energía y Obras Públicas, que son dos carteras claves para impulsar el desarrollo de Ñuble. Es por eso que le hemos solicitado al nuevo delegado presidencial poner atención a este tema, monitorear la ejecución sectorial y apurar el paso en aquellas seremis que van más lento, porque lo que necesita la comunidad es que la totalidad de los recursos asignados se inviertan en la región, en resolver sus necesidades, ya que de ello depende que el próximo año, Ñuble pueda incrementar su presupuesto”, comentó.

MINISTERIOS

Para conocer la visión de las carteras aludidas, este medio tomó contacto con el MOP en la región, desde donde el seremi Paulo De la Fuente, precisó que la ejecución actual, registra el monto más alto de inversión ejecutado en Ñuble desde 2019. “Solo nos queda agradecer el gran esfuerzo de todas nuestras direcciones, sus trabajadoras y trabajadores, ya que, a junio de este año 2024, hemos ejecutado un 34,2% del presupuesto anual asignado a



Paulo De la Fuente
 Seremi de Obras Públicas

“Hemos invertido \$41 mil 972 millones, equivalente al monto más alto de inversión ejecutada desde 2019”.

nuestro ministerio en Ñuble, lo que en cifras, se traduce en que ya a la fecha hemos invertido \$41 mil 972 millones en obras, cifra equivalente al monto más



Rubén Sandoval
 Jefe de la División de Planificación Gore

“Lo que necesita la comunidad es que la totalidad de los recursos asignados se inviertan en la región”.

alto de inversión ejecutada desde el año 2019 en adelante, vale decir, desde que el MOP ejecuta obras como cartera regional en Ñuble. Sumar a eso que

hoy estamos licitando 9 caminos para asfaltado por cerca de \$26 mil millones más, vale decir, estamos ya invirtiendo más de \$67 mil millones solo en esta mitad del año 2024”, dijo el seremi.

En tanto, desde la Seremi de Energía, decidieron declarar alguna declaración. Eso sí, consultados al respecto, desde la secretaría explicaron que para el particular caso de la seremi en Ñuble, no aplica la ejecución presupuestaria a nivel regional.

EJECUCIÓN REGIONAL

En el caso de la ejecución del presupuesto total regional, el Gore Ñuble registra a mayo de este año, según Subdere, un 21,2% de ejecución, levemente por debajo del 23,5%, que es el promedio durante lo que va del año.